

エピペントレーナー寄贈に伴う消防庁長官感謝状授与式

救急企画室

去る3月13日（月）16時00分から消防庁長官室において、エピペントレーナー寄贈に伴う消防庁長官感謝状授与式が行われました。

今回の授与式は、ファイザー株式会社※¹（本社：東京都渋谷区代々木3-22-7新宿文化クイントビル）から、救急救命士がエピネフリン（別名アドレナリン）※²を投与するための訓練用資器材であるエピペントレーナーを全国の消防本部に約1万2000本寄贈されたものであり、救急救命士が更なる訓練を重ね、一人でも

多くの方の救命につながることを期待されています。

- ※¹ 日本におけるエピペン注射液の独占販売権を有する製薬メーカーです。
- ※² エピネフリン（別名アドレナリン）は、小麦、そば、卵等摂取後のアレルギー発作が出現したときに、自己注射する治療剤であり、このようなアレルギー発作が出た場合には、早急にエピネフリン製剤を投与しなければ生命に関わり、救急救命士は、このアレルギー発作が出た傷病者が何らかの状況で自ら注射ができない場合に投与が認められています。



▲ 練習用エピペントレーナー

【エピペントレーナー】



【青木信之消防庁長官からファイザー株式会社・代表取締役社長 梅田一郎氏に感謝状授与】

問合わせ先

消防庁救急企画室 伊藤
TEL: 03-5253-7529